

# Boletín # 2, febrero de 2014

PROSPERIDAD  
PARA TODOS



Consulado General de Colombia en Argentina

## ELECCIONES 2014

El Consulado de Colombia en Argentina informa a los connacionales que pueden ejercer su derecho al voto en las **elecciones 2014** los días

**3, 4, 5, 6, 7, 8 y 9 de marzo de 2014**  
entre las 8 y las 16 horas, en las instalaciones del Consulado

## NUESTRAS CIFRAS



## SEMANA DE LAS COLECTIVIDADES

En la sesión legislativa del 5 de diciembre de 2013 fue votada la ley denominada "La semana de las Colectividades" que prevé un reconocimiento de la Legislatura Porteña a cada colectividad celebrando una semana al año relacionada con una fecha significativa de cada comunidad.

**SEMANA DE LA COLECTIVIDAD COLOMBIANA ES LA CUARTA SEMANA DEL MES DE JULIO DE CADA AÑO.**

El Consulado invita a los Colombianos se hayan agrupado para que presenten sus propuestas de actividades culturales para la semana colombiana a la Ciudad de Buenos Aires.

Información: Dirección General  
de Colectividades Av. de Mayo 525, 1° piso of. 136  
4323-9400, int. 2180

## INVITACIÓN

El Consulado General de Colombia en Argentina, el programa Colombia Nos Une, el Instituto Nacional contra la Discriminación, INADI y la Organización Mundial de Migraciones, OIM invitan a la colectividad colombiana a la charla de capacitación:

**LOS DERECHOS DE LOS MIGRANTES COLOMBIANOS EN ARGENTINA: MECANISMOS PARA LUCHAR CONTRA LA DISCRIMINACIÓN, LOS ESTEREOTIPOS Y LA ESTIGMATIZACIÓN**

Que se llevará a cabo en el Consulado, el día **jueves 20 de marzo a las 17 horas**

Entrada libre y gratuita  
Inscripciones: [cnbuenosaires@gmail.com](mailto:cnbuenosaires@gmail.com)

Después de diez años de trabajo en el Consulado, Lucía Galeano oriunda de Formosa, Argentina se siente una colombiana más, su familia y amigos le hacen notar que su acento, ya no es el mismo. Así la hacen sentir sus compañeros de trabajo: como una compatriota.

Llegó a Buenos Aires para compartir unas vacaciones junto a sus parientes, y luego retornar a su ciudad natal. Sin embargo, no regresó jamás. Ahora, pasado el tiempo se siente feliz porque considera que el Consulado es su segundo hogar, ese que le permite ser ella misma y manejarse con tranquilidad, ese que le ha depositado toda su confianza y amabilidad. Todos los días a las 4:45 Lucía se levanta y prepara el almuerzo de sus tres hijos de 14, 12 y 8 años. A las 5:30 sale de su casa en Florencio Varela y se dirige hacia la estación del tren Roca. Aunque la mayor parte del día se encuentra en el trabajo, sabe que así puede brindarles todo lo que necesitan.

Lucía se encarga de atender a cada uno de los funcionarios del Consulado y mantener las instalaciones en buen estado, labor que realiza con cariño, ya que no sólo aprecia su trabajo sino que también considera que este le ha enseñado a simpatizar con todos, a través del respeto y la cordialidad.

"Mi paso por esta institución se ha convertido en una experiencia positiva, agradezco que siempre me dejen participar y opinar en todas las actividades, charlas y capacitaciones junto con los demás funcionarios, además de que me traten con tanta calidez". Define al colombiano como una buena persona, educado, amistoso, dulce, humano y preocupado por el otro. Hoy Lucía agradece todo lo que el Consulado le ha aportado: conocimiento en varias áreas, la posibilidad de conocer muchas personas, la comodidad para desarrollar su trabajo, además de la posibilidad de tener una cálida familia y sentirse como en su hogar.

Andrea Villada Gaviria

**¿QUIENES SOMOS?**

**EL CONSULADO**



**LUCIA GALEANO**

“Cuando se hace producción de televisión y cine es importante no dejar por fuera ningún detalle, desde la disponibilidad del entrevistado, hasta las instalaciones, la escenografía y la cámara”. La bogotana Sandra Sandoval Martínez considera que si bien su profesión es exigente, en algunas ocasiones su acento colombiano la ha favorecido. A los 17 años ingresó a estudiar Publicidad en la Fundación Los Libertadores, institución en la cual tuvo la oportunidad de adelantar su pasantía. En el Centro de Medios Audiovisuales dio sus primeros pasos en la producción y edición del Canal interno de la Institución, cuyos trabajos iniciales fueron programas de cine. En 2002, su habilidad le permitió trabajar, junto con el conocido presentador Memo Orozco, en la producción infantil El fenómeno del Niño, y el segmento juvenil, Generación K, televisados por Canal Uno. Asimismo, se desempeñó en la programadora CPT Televisión, y en un canal local de Soacha perteneciente a la productora Coral. Con el objetivo claro de estudiar cine emprendió su viaje hacia este país, en donde cursó Realización Integral de Cine y Televisión en el Centro de Investigación Cinematográfica(CIC).“Asunción” fue su primer cortometraje producido de forma independiente en Argentina, y fue parte de la selección del BAFICI en 2008. Otros de sus proyectos han sido “Imagen Final”, producida por el INCAA, Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales, y la serie animada “El Asombroso Mundo de Zamba”, cuyo propósito es enseñar tanto a niños como adultos sobre la historia argentina de una manera creativa y diferente. Esta última es transmitida por los canales públicos Pakapaka y Encuentro pertenecientes al Ministerio de Educación. A su vez, formó parte del equipo en la serie “Películas Recuperadas”, que consistió en la búsqueda y proyección de filmes antiguos hallados en diferentes lugares de Argentina. En la actualidad Sandra está trabajando en dos proyectos; Maravillosa Música, el concurso federal de bandas liderado por la Presidencia de la Nación y en una serie documental que narra la historia de las madres de plaza de Mayo. La productora “El perro en la Luna”, para quien trabaja desde el 2010, apuesta a que tendrá una mirada diferente, porque cuenta con muchas horas de entrevistas exclusivas a sus protagonistas. Además está en la búsqueda de algún familiar o allegado a una pareja de amantes argentinos que se enviaron postales en 1895. “Un día de tantos que salgo a caminar y a buscar historias me encontré en un anticuario de San Telmo, una postal en la que un hombre le escribe a una mujer, y otra en la que ella le contesta; me causó curiosidad, las compré y la vendedora se animó a contarme la historia”. Aunque es consciente de que deberá agregarle ficción a su proyecto, la entusiasma el lograr presentarlo en festivales en la Argentina y por qué no, en el mundo.

Andrea Villada Gaviria

## COLOMBIANOS EN ARGENTINA



Sandra Sandoval

### BUQUE ESCUELA GLORIA

En el marco del encuentro “**Velas Latinoamerica 2014**”, organizado por la Armada Argentina, Colombia con el Buque Escuela ARC “Gloria”, participará junto con cinco países latinoamericanos; Argentina, Chile, Brasil, Ecuador y Venezuela en el encuentro de Buques Insignia de las Armadas de dichos países.

Es así como desde el 28 de febrero y hasta el 5 de marzo de 2014, en el puerto de Mar del Plata, en la Base Naval, estarán realizando maniobras navales, demostrando el entrenamiento y la pericia de las tripulaciones, al término de los ejercicios navales los Veleros podrán ser visitados gratuitamente por el público en general.

Posteriormente, entre el 14 y el 17 de marzo, visitaran el puerto de Usuhaia, en donde realizarán ejercicios similares y podrán ser visitados por el público.



### REUNIONES DE PLANEACIÓN ESTRATÉGICA

Coordinada por el Señor Embajador de Colombia en Argentina, Alejandro Navas y el Cónsul General de Colombia en Argentina, Everardo Murillo, se celebró una reunión, en la sede del Consulado, con todos los funcionarios de la embajada y el consulado sobre los programas y labores de la misión para el 2014. Reuniones similares se siguen haciendo semanalmente con el objetivo de trabajar mancomunadamente en pro de los connacionales.



CARLOS PELLEGRINI 1135 PB, CIUDAD DE BUENOS AIRES, ARGENTINA